

Almagro confirma que tomará parte de una nueva versión de la Liga Provincial de Mayores



Almagro confirmó que jugará la nueva edición de la Liga Provincial de Mayores (ex Copa Sana Fe), inscribiéndose en la Federación Santafesina. Este domingo, Almagro será organizador de uno los triangulares de nueva Fase de Liga Provincial U15. El sábado las formativas serán locales de Argentino S.C.Centro. No juegan los U19 que ceden 3 jugadores al Seleccionado ASB, ante Finales del Provincial. Almagro confirma que tomará parte de una nueva versión de la Liga Provincial de Mayores, la llamada anteriormente como Copa "Santa Fe". La máxima competencia a nivel federativo o como si fuese una "C" vuelve al ruedo a fines de este año, al levantarse las restricciones para con el deporte.

En la semana Almagro fue completando los requisitos que les marcó la Federación Santafesina para registrar oficialmente la inscripción correspondiente.

La entidad esperancina ya había demostrado interés en participar, al concretar la incorporación del refuerzo Manuel Porporatto. El ex pivot de Alma Jrs. llegó para jugar el Oficial y ya está en condiciones para afrontar la motivación que representa la Liga.

La dirigencia de nuestra ciudad está en la búsqueda de una nueva incorporación, dada la no continuidad del base Genaro Paoli.

Para Almagro será esta la quinta incursión en la propuesta de la Federación, a través de las Ligas Provinciales. Ya que están jugando y lo siguen haciendo con buen suceso los U15, U17, U19 a nivel masculino, y las U17 en la rama femenina. Todo a través de un

gran esfuerzo institucional, con la intención de darle el roce de competencia que se merecen todos sus equipos.

El cierre de las inscripciones en la entidad madre de la Provincia se extendió hasta el lunes 4 de octubre. En principio, además de las “águilas”, por la ASB también se inscribieron Rivadavia Jrs. y Gimnasia y Esgrima.

